

BASES

Este periódico se publica todos los días, menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6. Talleres, en la misma casa.

# LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPANIA TRAS ATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1.50  
Provincias, trimestre 4.500  
Número del día 10 céntimos.  
Anuncios, a precios módicos, con extensa circulación; por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

## LA TABERNA

II

Nadie como el obrero necesita descanso por la dura faena a que se entrega durante el día y la taberna le concede un descanso ficticio que le hará perder días y que más tarde ó más temprano le inutilizará para producir con su trabajo lo que necesita para atender a sus necesidades y a las de su familia.

Nadie como él está obligado a guardar la ley del ahorro, porque aun suponiendo que cuenta con un jornal bueno, (lo cual no acontece ordinariamente) con dificultad podrá hacer frente a las necesidades de su familia que van siendo cada día mayores, y la taberna menoscaba su jornal y con frecuencia lo absorbe todo.

Nadie como él necesita vivir al minuto aprovechando debidamente el tiempo, pues, de una prudente distribución de horas se sigue en gran parte su bienestar y el de su familia, y la taberna le hace perder ó malgastar gran parte de ese tiempo del cual bien aprovechado le podrían venir innumerables bienes.

Nadie como el obrero está tan necesitado de buenos amigos que le aconsejen lo mejor, de buenas lecturas que le instruyan en sus deberes morales y religiosos, de sólida instrucción por lo menos en todo aquello que pertenece a su acta ú oficio, y la taberna le ofrece todo lo contrario: por lo que se hace despreciable no solo por su incultura moral y social, sino por falta de instrucción ó de conocimiento en aquello mismo que corresponde a su oficio.

Necesita él más que nadie de vivir la vida de la familia para observar cómo marcha la administración de la casa, para instruir a sus hijos ya que con frecuencia suele carecer de otros medios, a más de que hay muchas cosas que él solo les puede enseñar, para recibir en su hogar las sensaciones espirituales de que carece en la ruda labor a que se entrega durante el día, sensaciones que le son tan necesarias como el comer, pues, son el principio de su vida moral é influyen notablemente en el desarrollo de sus facultades intelectuales, y la vida de la familia con todos sus encantos y bienes se la roba la taberna destruyendo en él la vida del espíritu.

Nadie como él necesita de consuelo y de aliento, porque por lo general sufre dolores no interrumpidos en el cuerpo y en el espíritu, y en la taberna ahoga, como él dice, con vino todas las penas, pero no solo logra matarlas, sino que se las proporciona mayores para sí y para su familia.

Nadie como él necesita del aprecio y respeto de lo demás, y este aprecio, será mayor a medida que su honradez y dignidad sea más acrisolada, y esta que es el gran patrimonio del pobre y como la escala de su regeneración, queda rota, manchada y pisoteada en la taberna.

El obrero que de veras desee ser feliz y que nunca falte el pan y la alegría en su casa, que estudie estas sencillas reflexiones y que huya de la taberna porque realmente es su principal enemigo.

FR. A. MURILLO.

Los que seáis artríticos y por lo tanto padecéis de reuma, arenillas, mal de piedra, gota, ciática, cólicos nefríticos, neuralgias, etc., encontraréis un alivio seguro en la «Piperazina Dr. Grau».

## Por telegrafo

Madrid 26-11'40'noche.

### Por si acaso...

Entre los más significados socialistas ágriase las disputas promovidas a consecuencias del artículo en que *La Vida Socialista* aplaudía al Sr. Azcárate por su visita a Palacio y manifestaba que si fuese llamado Pablo Iglesias acudiría también.

### De Marina

S. M. el Rey ha firmado los siguientes Decretos de personal:

—Pase a la Reserva del Inspector general de Sanidad don Angel Fernández Caro.

—Ascendiendo a dicho empleo al jefe de servicios sanitarios don Andrés Madeira.

—Proveyendo la anterior vacante en D. Carlos Melchor.

### Esperando

Según manifiestan conspicuos conservadores, el Sr. Maura espera a que el Gobierno publique su auténtica *Declaración ministerial* para resolver la orientación y línea circunstancial de conducta que haya de seguir el partido en sus relaciones con el Gabinete.

Algunos, que se dan por bien informados, suponen que el anunciado programa del Gobierno, contestarán los conservadores publicando otro documento que confirme y detalle solemnemente el Credo del partido.

### De Hacienda

Según datos facilitados por el Ministerio de Hacienda, la recandación por tabacos acusa una baja en este mes de tres millones de pesetas; y la cuenta del Tesoro con el Banco asciende a setenta y ocho millones en oro, para situar en París, Londres y Viena.

### De incógnito

S. A. R. la Infanta D.ª Isabel, ha marchado de viaje.

Propónese visitar la Corte de Austria, deteniéndose algunos días en París.

Vlaja con el título de condesa de Segovia.

### Del Monopolio

El ministro de Hacienda, Sr. Suárez Inclán, ha manifestado que se propone establecer modificaciones de importancia en la consmerente al funcionamiento y producción del Monopolio de cerillas.

### Trabajando

Hoy han trabajado todos los obreros huelguistas del ramo de construcción.

Mañana reanudarán sus tareas los metalúrgicos.

A los operarios que se vieron obligados a abandonar Madrid, les facilitará el Gobierno, billete gratis del ferrocarril, para su regreso.

Censúrase esta nueva populacheria del conde de Romanones.

### Nuevo consulado

Cuando las Cámaras francesas aprueben el Tratado con España, sobre el protectorado en Marruecos, se nombrará por el Gobierno español al funcionario que ha de desempeñar el Consulado de nueva creación en Uxda.

### Penetración pacífica

Dicen de Tánger que después de un reñidísimo combate ha logrado la columna Brutard, el fin técnico que se proponía, aunque a costa de catorce muertos y quince heridos.

En otro combate sostenido por la columna Robdel, también han conseguido los franceses batir a los marroquíes, aunque con sensibles pérdidas.

Por último, cerca de Mequinez, los franceses lograron dispersar un fuerte núcleo de insurrectos con cuatro muertos y diecisiete heridos, aunque suponen compensadas estas sensibles pérdidas por la importancia de las tres operaciones militares llevadas a cabo.

A estas bajas hay que agregar las de varios oficiales, pues se sabe que solamente en el último encuentro, fallecieron dos.

Las noticias de conducto francés, acusan gran desaliento en los marroquíes, producido por sus numerosísimas bajas.

### Fallecimiento

Aunque no está comprobado, asegúrase que ha fallecido en Viena el archiduque Reniero.

### De Melilla

El general señor Jordana telegrafía, que a consecuencia de su política de pacificación y atracción durante los seis meses últimos, han regresado a sus respectivos territorios, trescientas cincuenta y ocho familias con mil quinientas personas, doscientas sesenta y ocho cabezas de ganado vacuno y mil seiscientos once de ganado lanar.

### Conferencia

El conde de Romanones conferenció hoy con los ministros de la Guerra, Fomento é Instrucción pública, tratando acerca de las obras necesarias en Ceuta y Tetuán, y del envío de obreros españoles a nuestros territorios africanos.

### Desgracia

En Castellón, el tren que salía con dirección a Segorbe, arrojó a un niño, dejándole muerto en el acto.

### Pájaro de cuenta

Por la policía ha sido detenido un individuo, conocidísimo estafador, cuya búsqueda se practicaba hace tiempo.

### Para prolongar la vida

Continúa el Gobierno realizando gestiones a fin de conseguir la unión entre los distintos elementos que integran el partido liberal.

### De obreros

Comunican de Soria que empeora, y empieza a presentar mal cariz, la crisis obrera.

El ministro de la Gobernación ha conferenciado por telegrafo largamente con el gobernador de aquella provincia.

### Otra víctima

El aviador Eusebio cayóse desde gran altura, muriendo en el acto.

### El problema turco

De Constantinopla telegrafian, que ha sido nombrado Ministro de Negocios extranjeros, Saide Ati.

Se ha notificado a los Embajadores que hasta fin de la presente semana no podrá ser contestada la nota colectiva de las potencias.

### Noticias de Barcelona

El colegio de médicos ha presentado escrito al Gobernador solicitando la nulidad de las medidas adoptadas por la Junta provincial de Sanidad, aprobando el dictamen de adquisición de aguas por el Ayuntamiento, fundándose en que dichas aguas resultan impotables y nocivas para la salud pública.

—Ha fallecido el diputado provincial nacionalista Sr. Agüera.

—La colonia alemana ha festejado la fiesta onomástica del Kaiser con un suntuoso banquete.

—El orfeón bilbaíno ha dado hoy su último concierto, marchando a Bilbao.

La despedida ha sido afectuosísima.

### Los regantes

En Huesca se hace más violenta cada vez, la excitación contra el ministro de

Fomento, por suponer incumplimiento de las promesas que hizo el Sr. Villanueva, sobre proyectos de riegos del alto Aragón.

### Indultado

En virtud del último decreto de indulto, ha sido puesto en libertad el periodista Ozcoide.

La Asociación de la Prensa ha dirigido telegramas de agradecimiento a Su Majestad, al conde de Romanones y a otras personalidades.

### Carcelaria

En el correccional de Oviedo, rieron doce reclusos, que a duras penas consiguieron ser apaciguados.

De la reyerta resultaron un herido grave y varios contusos.

### Banquete

Los liberales de Bilbao han ofrecido un banquete al Gobernador civil, que resultó animadísimo.

### De Cartagena

El Gobernador de Murcia ha llegado a Cartagena, donde pasará varios días.

Supónese que esta estancia obedece a causas puramente políticas y que están ligadas con las próximas elecciones provinciales.

## NOTICIAS VARIAS

Encuétrase en Cádiz, a donde establecerá su residencia, el distinguido señor don Jerónimo Blanco; hermano político de nuestro estimado amigo particular, el Juez municipal del distrito de San Antonio, don Ramón de Dolarea.

Verificóse ayer en el domicilio de la contrayente, la boda de la simpática y bella señorita Isabel Morgado Moro, con el distinguido oficial de caballería, don José Engo y Núñez.

El altar ante el cual se verificó la unión, presentaba una perspectiva deslumbrante, por los centros de candelaria de plata, flores y profusión de luces que constituían el exorno.

Realzaba la belleza de la novia, el rico traje de seda blanco con que iba ataviada, así como el fino velo, los ramos de azahar y las alhajas que llevaba.

El novio lucía uniforme de gala. Bendijo la unión el presbítero don Cristóbal Barea.

Apadrinaron a los contrayentes, la madre de la novia y el padre del novio.

Actuaron de testigos, los Sres. D. Salvador M. Gatica, D. Alfonso Alberniz, D. Rogelio Martínez de Villa, D. Luis Estanga, D. Andrés Sánchez Bisch, don Andrés Gazques Doval y D. Francisco A. Villaverde de los Hoyos.

Terminado el acto, la distinguida concurrencia que asistió, fué obsequiada con espléndido lunch.

Les deseamos muchas felicidades a los nuevos esposos.

En la tarde de ayer verificóse el sepelio de la respetable Sra. D.ª Carmen Martel y Seoane de Monegold (que santa gloria goce.)

Al acto concurrió numeroso público, demostración de las simpatías de que gozaba en esta la finada.

En el fúnebre cortejo figuraban las insignias de las hermandades de Nuestro Padre Jesús Nazareno y de la Piedad.

El duelo era presidido por el alcalde D. Ramón Rivas, el Sr. Provisor Padre Deulofeu, el Sr. Capellán del convento de Santa Maria, D. José y D. Francisco Martel, hermanos de la finada; D. Manuel González Risco y el secretario del Ayuntamiento D. Francisco Pró.



Reciba la familia la expresion de nuestro más sincero pesar.

Anteayer domingo, á las tres de la tarde, verificose en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. del Rosario, el solemne acto de imponer las aguas bautismales á la recién nacida hija de los Sres. de Cerón (D. Francisco de A.)

Se le impuso á la neafita el nombre de María Josefa.

Después de terminado el acto, cantose una Salve.

Felicitemos á nuestro querido amigo el asesor de marina D. Juan Sánchez de la Vega y Noriega por haber sido galardonado con la medalla de oro del Centenario de las Cortes de Cádiz, cuya concesion ha recibido del Sr. Conde de Romanones.

Igual felicitacion dirigimos al Decano del Colegio de Procuradores D. Leandro Lugar al que se le ha premiado con igual distincion.

Se encuentra en cama nuestro particular amigo D. Fernando Oca, sufriendo un ataque grippal.

Deseamos el alivio.

Ayer tarde celebróse el acto de bautizar al hijo recién nacido, dado á luz por la distinguida señora esposa del sobrecargo de la Compañia Trasatlántica don Jesús Meana.

Fuó apadrinado por los Sres. D. Isidro Egea y D.ª Leonarda Hernachea.

Como testigos concurren los señores D. Emilio Romero y don Isidro Brun.

Se impuso al neófito el nombre de Isidro.

En el Gobierno civil

A las cinco y media de la tarde de ayer fué visitado el Sr. Gobernador civil, por la representacion de la ciudad.

Presidía la Comision el Alcalde D. Ramón Rivas y teniente Alcalde D. Amado García Bourlié, D. Arturo Gallego, D. Benigno Estévez, D. Miguel Guilloto, D. Mariano Fernández Copello, D. Antonio Martínez Cambrero y D. Federico Verdugo.

Entre el Gobernador civil y los señores visitantes se cambiaron frases de verdad afecto.

Telegrama

El Sr. D. Cayetano del Toro recibió ayer el siguiente del político, D. Segismundo Moret: Madrid 27, 15'40.

«Saludo afectuosamente á individuos nuevo Circulo liberal, agradeciéndole su cariñoso recuerdo y confio en sus vigorosos alientos para que siguiendo plan que nos da D. Cayetano consigamos completa regeneracion de Cádiz al par que triunfo ideas liberales.»

Consejo provincial de Fomento

Bajo la presidencia del Sr. Portillo se reunieron ayer los Sres. Lazaga, Salazar, Clotet, Meléndez, Pozuelo, Monserrat, González de Paredo y Pozuelo.

Actuó de Secretario el Ingeniero Sr. Carbó. Excusó su asistencia el Sr. D. Luis Díez.

El Consejo quedó enterado de la constitucion de las Juntas de defensa contra las plagas del campo de Jerez, Bornos, Chiclana y Puerto de Santa María.

Se acordó que la cuantía de la fianza que debía prestar el recaudador del impuesto de plagas del campo fuera de 3.000 pesetas, y que no se ocupara sino de las recaudaciones en aquellos pueblos donde las Juntas de plaga se negasen á hacer la recaudacion.

Intento de robo

En la noche del pasado domingo hubo un intento de robo en la calle Marqués de Cádiz, número 4, esquina á la de Ruiz de Bustamante, almacén de comestibles.

El encargado de este establecimiento, que habia salido á pasear, al retornar á su domicilio é introducir la llave en la cerradura, notó que ésta obraba admirablemente, pero que la puerta no cedía, por lo que comprendió que alguien habia dentro del almacén.

Inmediatamente hizose de una escalera, que utilizó para poder entrar por un balcón del entresuelo, que pertenece al establecimiento.

Los ladrones, que bien pronto se dieron cuenta de que el inquilino habia llegado, se salieron por una puerta del repetido almacén, que dá al zaguán de la finca.

El encargado de referencia, notó que habia sido fracturado un baul que en una de las habitaciones tenia y que contenia en su interior á más de ropa, varios billetes de mil pesetas del Banco de España, que los rateros no se llevaron porque estaban envueltos en un papel deteriorado y creyeron no sería nada de importancia.

En el lugar del suceso se personaron los vigilantes Joaquín Mariño y Antonio Trillo, cabo de serenos Enrique Rodríguez y sereno de la

demarcacion Manuel Sellé, los que hicieron un minucioso reconocimiento, comprobando la fractura del referido baul, así otra verificada en uno de los cajones de la estanteria.

Los dichos policas se hicieron cargo de un hierro, con el que se cree cometieron las expresadas fracturas.

También estuvieron en el establecimiento de referencia, el inspector de vigilancia del distrito don Leopoldo Hernández, ayudante de municipales y serenos don Antonio Domínguez y cabo inspector señor Madroñal.

Se hacen gestiones para la captura del autor ó autores del hecho.

Lo agradecemos

Agradecemos mucho al digno señor Gobernador civil de esta provincia, don José Echanove, el atento B. L. M. que nos dirige al posesionarse del cargo.

Centro Mercantil é Industrial

Habiendo celebrado Junta general de segunda citacion, fué reelegida la misma Directiva en la forma siguiente:

Presidente, Ilmo. Sr. D. Sebastián Martínez de Píñillos.

Vicepresidente, D. José de Aramburu é Inda, don Fernando de Labra y de Francisco.

Tesorero contador, D. Federico Supervielle y Cepeda.

Secretarios, D. Francisco de A. Bernal y Bóveda, D. José García de Cosío.

Vocales: D. Adolfo García Cabezas, D. José de Vilchez Chell, D. Abelardo G. Infante, don Carlos Cavijoli y Serra, D. Pedro F. Lacave y de la Rocha, D. Victoriano García Martínez.

Conferencia

En el Hotel de Francia la celebraron ayer el gobernador civil Sr. Echanove, el presidente interino de la Diputacion D. Juan de Vicente Portela, y el diputado provincial Sr. Barreto.

Visita

Visitó en su domicilio al alcalde Sr. Rivas, el gobernador civil Sr. Echanove, siendo afectuosísima la entrevista.

Dos nuevos buques

De los nuevos buques de la Compañia Trasatlántica «Infanta Isabel de Borbón» y «Reina Victoria Eugenia», se encargaron los expertos marinos D. Manuel Dechamps y D. José Castellá, á cuyo efecto han marchado á Barcelona.

Monte de Piedad

El lunes y martes de Carnaval, las horas de operaciones serán las siguientes:

Central: De once de la mañana á una de la tarde para Caja de ahorros, empeños y desahucios.

Sucursal núm. 1: Préstamos de alhajas y ropas, de 9 á 11 de la mañana.

Sucursal número 2: Cerrada por obras.

Cádiz 27 de Enero de 1913.—El presidente, José Gay.

Dinamógeno

SAIZ DE CARLOS

El desequilibrio nervioso trae como consecuencia la irritabilidad de los centros nerviosos, cerebro y médula, produciendo insomnio, debilidad general y en muchos casos la

NEURASTENIA

acompañada de pérdida de memoria, apatía, demarcación, histérico, inapetencia.

EL MEJOR TONICO para curar estas afecciones, es el Dinamógeno Saiz de Carlos, que activa la nutrición de los sistemas muscular, óseo y nervioso, fortificándolos y equilibrando sus funciones, por lo que cura el

RAQUITISMO,

recetándolo los médicos para todas las afecciones en que están indicados el aceite de bacalao y las emulsiones de éste con hipofosfitos, sobre los que tiene la ventaja de ser mejor de tomar, abrir el apetito, no cansar al estómago; tonifica y nutre más, pudiéndose usar lo mismo en verano que en invierno y lo toman los Niños con verdadero placer, á los que transforma de pálicos y anémicos, en sonrosados y fuertes con solo el uso de dos frascos.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID. Se remite folleto á quien lo pida.

Trenes Cádiz, San Fernando

Table with train schedules: Salidas de Cádiz, De 2.ª Aguada, De San Fernando.



LAS PÍLDORAS obran casi mágicamente sobre el Hígado, los Intestinos y los Riñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y á la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningun dolor ni desorden desagradable. Las Píldoras son inapreciables para las mujeres.

LAS PÍLDORAS Y EL UNGÜENTO DE HOLLOWAY

dan buena salud forzosamente.

EL UNGÜENTO tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinacion con las Píldoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.



LA PIEL LA SANGRE

La medicina depurativa racional es un medicamento cuya importancia nadie ignora. No quiero hablar naturalmente de los fantásticos medicamentos que aparecen cada día y que se anuncian por propagandas más ó menos lisonjeras; estos son mas peligrosos que útiles.

Quiero hablar de una medicina seria, científica, teniendo por resultado, no solamente purgar la sangre de los «Humores» (materias agrias), de los «Virus» que fe han invadido, sino tambien reconstituir por decirlo así, clarificarla, devolverla su composicion normal y ponerla al abrigo de toda corrupcion ulterior.

En las enfermedades de la Piel, por ejemplo, que se manifiestan por

Botones, Humores, Eczemas, Furunculos, Herpes, Sarpullidos, Rojeres, Picazones, Apostemas, Enfermedades del cuero, Cabeludo, Evacuacion de la nariz y de las orejas.

donde la sangre infectada lleva á las diversas regiones del organismo los virus morbosos que las envenena; en donde la piel y las mucosas se cubren de Botones, Rojeres, Ulceras, el Depurativo Richelet produce un resultado casi instantáneo.

Ataca directamente la causa y accesoriamente los efectos de la enfermedad. Bajo su acción el germen se destruye y, por consiguiente, no hay de temer mas las manifestaciones que provengan de su existencia.

Además, el sujeto que padece Dermatitis (enfermedad de la piel) está prevenido, por decirlo así, por las manifesta-

ciones exteriores que se encuentre amenazado de perturbaciones internas, ligados por su origen mismo, á las que se producen en la superficie de la piel. Eso es como una advertencia característica que es menester tener mucho cuidado.

Nos es superfluo decir que tal advertencia no es atendida en la mayoría de los casos, mientras que sería tan facil en este momento, por el empleo del

Tratamiento racional depurativo

desembarazarse, de una vez, de una incomodidad exterior desagradable y de un mal interior muy temible. Una vez terminado el tratamiento, la sangre viciada no solamente está purificada; sino que está regenerada.

Además de la certeza de la curación, el Depurativo Richelet aun ofrece ventajas preciosas. Estas consisten en la simplicidad del tratamiento que no exige ni descanso, ni cesacion de trabajo.

Todas las personas que necesitan refrescar, purificar, clarificar la sangre y desembarazarla de los humores que contiene han de hacer uso de este depurativo y así evitarán los gastos de medicamentos y tratamientos sin resultado que anuncian por todas partes.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída, después de la curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, á todas las personas que lo piden.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor

L. RICHELET

13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)

Depósito general y venta.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Lo ola, 9.—San Sebastián. Depósito en Cádiz.—Resistol Matute, plaza Isabel II. En S. Fernando, M. Matute (Farmacia). En Sanlúcar, R. Matute, (Farmacia Droguería.)

Píldoras y Ungüentos de Holloway.—Resfriados, toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Ungüento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allrepele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón de que dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestion, neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente toda partícula morbosa. Estas purificaciones verificadas eficazmente por el Ungüento y las Píldoras de Holloway y la sangre que ellas limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comunique á estas últimas las influencias benéficas de las mencionadas medicinas.

Alcaldía de Cádiz

AVISO

El Excmo. Sr. Gobernador militar de esta plaza y provincia, traslada á la Alcaldía, la siguiente orden de la plaza, correspondiente al día 25 del actual:

«Según disposicion del Excelentísimo Sr. Ministro de la Guerra, que en 23 del actual comunica al Excmo. Sr. Gobernador militar de esta plaza y provincia, el Excmo. Sr. Capitán General de la Región, la edad mínima para ser admitido como alumno en las Escuelas militares que han de crearse conforme á la Real orden de 27 de Septiembre último (Diario Oficial número 220), es la de 19 años.»

«Lo que de orden de S. E. se publica por la presente para general conocimiento y como ampliacion á las instrucciones dadas en orden de la plaza y provincia de 31 de Noviembre último.»

Cádiz, 27 Enero 1913.—Es copia

Ramón Rivas.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 28 La conmemoracion de la Pasion de Ntro. Señor Jesucristo, San Jalián ob. san Cirilo y la aparicion de Santa Inés vg. y mr.

SANTO DEL DIA 29 San Francisco de Sales y san Valero.